



# 両中だより

「心豊かに 自立する」 笑顔と貢献 ~チーム両城で一步前へ~

4月号 令和5年4月10日発行 ホームページアドレス: <http://www.kure-city.jp/~ryoc/>

## ◇初心忘るべからず

3月末から初夏を感じる暖かい日が続き、両城の桜も満開から葉桜へと変わろうとしています。

令和5年度も、防災意識を更に深化させ、感染症等の対策をしっかりと行いながら、日々の教育活動を行う必要があります。「自分の命は自分で守る」「人に不安を与えない」、これらのことをしてしっかりと肝に銘じて、快適で心地よい学校生活を送ることができるよう、そして、充実した1年となるよう、共に学び、共に高まっていけたらと思います。そこで、令和5年度を素晴らしい一年にしていくために、3点話します。

1点目は、「初心忘るべからず」です。

この言葉には、「物事を始めたころの謙虚で真剣な気持ちを忘れてはならない。最初の志を忘れてはならない」という意味があります。新たなこと始める時の気持ち、原点に戻ることの大切さを表しています。みなさんが、両城中学校に入学してきた時の気持ちを思い出してください。みなさん一人一人は、大きく成長をしているところですが、今一度、初心に返り、新たな気持ちで頑張ることを期待しています。

2点目は、「高い志」をもつことです。

「高い志」を立て、1年後の自分、中学校を卒業したときの自分、社会に出たときの自分をイメージすることが大切です。「目標なくして、成長なし」、しっかりとゴールイメージを描いてみてください。ゴールがあれば少しずつでも前に進むことができます。何もなければただ、さようだけです。「高い志」をもち、ゴールに向かって歩んでください。

3点目は、「挑戦」です。

高い志をもち、自分の夢の実現に向けて「挑戦」することです。高い志をもち、夢に挑戦するには、自分の夢を実現するのだという、強い意志と、自分を鍛える覚悟が必要です。どのようなすばらしい才能の持ち主でも、努力がなければ夢に近づけません。夢という「そびえる頂き」に向かって一步一歩、前へ、力強く歩んでください。そのためにも今年の目標を明確に掲げてください。そして計画を立ててください。そして、強い意志をもって自分を鍛え、夢に向かって挑戦してください。

みなさん、どうか、日々の授業に、部活動に、生徒会活動に、緊張感をもち、真剣に取り組んでください。その積み重ねが夢の実現につながります。とりわけ3年生は、卒業後の進路実現に向けて、努力を続けてください。

さて、明日は、入学式です。この後、掃除や入学式の準備があります。入学してくる後輩たちのために、心を込めてしっかりと環境を整備してください。第一印象が大切です。最後に、この1年間、健康で怪我のないように、学校生活を送りましょう。

(始業式 式辞より)

校長 工藤 孝之

## 〈令和5年度教職員の異動〉

離 任	子川 真二	教頭（呉市立横路中学校校長へ）
	石丸 隆子	教諭（呉市立蒲刈中学校へ）
	西村 直朗	教諭（呉市教育委員会事務局へ）
	沖中 悠紀	教諭（呉市立広中央中学校へ）
	知名 朝美	養護教諭（東広島市立西条小学校へ）
	渡邊 健治	主事（呉市立呉中央小学校へ）
	任期満了 住吉 仁美	教諭
	沖野美登里	主事（呉市立波多見小学校へ）
着 任	神笠 英則	教頭（熊野町立熊野中学校から）
	福井 俊伸	教諭（呉市立宮原中学校から）
	前原 由季	教諭（呉市立明徳中学校から）
	山形 郁美	教諭（呉市立昭和北中学校から）
	中野千加子	教諭
	竹下 美和	養護教諭（呉市立郷原小学校から）
	宮本 幸夫	主事（呉市立吉浦中学校から）
	堀田 優紀	主事（広島県西部教育事務所から）

体罰、セクハラ相談窓口

【担当】

教頭、舛田、前原、竹下

【相談日】

毎月第3火曜日ですが、  
いつでもご相談ください。

【学校電話番号】

0823-21-4661

【相談場所】

相談室、保健室等



## ◇新入生 47名が入学

4月11日(火)、本校第77回の入学式を行います。47名の新入生を迎える、2・3年生95名とあわせ、142名で令和5年度の両城中学校がスタートします。

今年度も「笑顔と貢献～チーム両城で一步前へ～」をスクールモットーとし、両城中学校区3校で、“心豊かに自立する”児童生徒を育てていきたいと考えています。地域の皆様にも、引き続き温かく見守っていただければと思います。よろしくお願ひします。



入学受付のため登校した新入生

## ◇生徒会スローガン・横断幕作成

令和5年度の生徒会スローガンは「翔」です。

両城中学校の生徒一人一人が勉強や部活動などで努力をして、夢という大空を自由に飛び回ってほしいという想いを込めて、このスローガンにしました。

昨年度はコロナの影響で多くの生徒会行事などが規模の縮小を余儀なくされました。また学校生活でも、マスクを身につけるなど多くの場面で行動が制限されていました。

しかし、今年度からは感染症対策も緩和され、コロナ前のように学校生活に戻ってくると予想されます。そのような中で、両城中学校の皆さんには気持を新たに普段の勉強や部活動を精一杯頑張り、夢に向かって力強く翔んで欲しいです。スローガンのもと、生徒一同頑張っていきましょう。  
(生徒会長 相澤 航太)



生徒の手形が入って横断幕完成

## ◇名簿について

氏名の文字の外字については、パソコンで表示できる文字を使用します。入試等の際には、正式な文字を手書きで使用します。ご理解とご協力を願いします。